Lourdes 2021, Lourdes autrement!

Lourdes vous manque, Lourdes nous manque. La semaine du 23 au 29 mai nous aurons dû y être. Alors la pandémie étant toujours ce qu'elle est, nous vous proposons bien modestement ce qui suit.

Durant cette semaine-là, dans chaque diocèse, une messe sera célébrée par le prêtre directeur spirituel du diocèse avec la présence de Mgr Berchier, directeur interdiocésain. Cf document joint

Chaque jour en direct de Lourdes, la messe de 10h00 et le chapelet de 15h30 sont retransmis à la TV. Si durant notre semaine de pèlerinage, vous avez l'occasion de vous connecter, alors nous serons particulièrement en pensée et en communion de prière avec chacune et chacun de vous qui serez devant votre écran.

Le livre d'or – sur notre site <u>www.pelerinagelourdes.ch</u> recueille vos messages, vos prières, un évènement vécu durant cette semaine de pèlerinage autrement.

De cœur avec chacune et chacun de vous, pèlerins, pèlerins malades, pèlerins hospitalières, pèlerins hospitaliers, nous nous réjouissons de vous retrouver en 2022 à Lourdes.

Pour le comité interdiocésain Anne-Marie Kolly